



## Expertos piden asegurar idoneidad de futuros juzgadores

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- La reforma al Poder Judicial debe de garantizar que quienes vayan a desempeñarse como jueces, magistrados o ministro, tengan un perfil adecuado e idóneo para esto, así lo consideraron expertos en el segundo foro de debate sobre la propuesta presidencial, esto en Jalisco. Los participantes urgieron la existencia de candidatos para garantizar que los jueces que vayan a la elección estén preparados. **Juan Ramiro Robledo**, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**, quien tendrá la responsabilidad de dictaminar la iniciativa de reforma, comentó: *“Aunque la elección de los juzgadores mediante voto popular no está a discusión, tampoco es negociable la carrera judicial, la cual debe de preservarse, así como la división de poderes”*.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5747?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5747&authkey=!AA7mtU9F4G\\_01bQ&ithint=video&e=zjwev](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5747?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5747&authkey=!AA7mtU9F4G_01bQ&ithint=video&e=zjwev)